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 News Normativa Speciali Focus Libri Academy Aziende Prodotti Professionisti

Newsletter

Istanze di contributo per caro
materiali: chiarimenti
sull'integrazione dell'IVA
L'Agenzia delle Entrate chiarisce a chi spetta l'integrazione dei contributi sulle
istanze presentate al MIT relative al I e al II semestre 2022 e come presentare
richiesta

di Redazione tecnica - 25/01/2024           

Nelle istanze di contributo presentate a compensazione del caro materiali,
relative aI I semestre e al II semestre 2022 è necessario calcolare anche
l’IVA.

Istanze caro materiali: chiarimenti dal Fisco
sull'IVA dovuta
A ribadirlo è l’Agenzia delle Entrate, facendo seguito all’Avviso del
Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti con il quale il MIT ha
annunciato un’istruttoria supplementare sulle istanze relative al 2022, per
integrare gli importi  con l’Iva dovuta dalle stazioni appaltanti sul maggior
corrispettivo riconosciuto agli appaltatori.

Come segnala il Ministero, il contributo da assegnare alle imprese appaltanti
dovrà essere calcolato non solo sulla base dei prezzari aggiornati, ma
includendo anche l’Iva da queste dovuta secondo le modalità e le aliquote
previste per l’originario contratto di appalto.

Si tratta di una decisione che fa seguito alla richiesta di riesame delle istanze
presentata da ANCE dopo la risposta all’istanza d’interpello n. 956-83/2022
e dopo i chiarimenti resi dal Fisco con la risoluzione del 13 luglio 2022, n.
39/E, oltre che sulla base del parere formulato dall'Avvocatura generale dello
Stato.

A quali istanze si applica l'integrazione
A essere interessate sono le misure di sostegno previste dall’articolo 1-
septies del Decreto Sostegni-bis (.D. n. 73/2021), finalizzate alla
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Superbonus 110%: ecco chi
può utilizzarlo fino al 2025

2 FISCO E TASSE - 17/01/2024
Bonus infissi 2024: ultimo
anno per l’aliquota potenziata

3 FISCO E TASSE - 23/01/2024
Superbonus 110% e D.L. n.
212/2023: serve completare i
lavori!

4 LAVORI PUBBLICI - 19/01/2024
Digitalizzazione appalti
pubblici: Anci scrive ad
ANAC sulle principali criticità

5 FISCO E TASSE - 19/01/2024
Crediti incagliati: le proposte
degli esodati del Superbonus

6 LAVORI PUBBLICI - 16/01/2024
Gare d'appalto: definito il
contributo ANAC 2024

          

lavoripubblici.it

Sezione:ANCE NAZIONALE

Notizia del:
25/01/2024

Foglio:1/2Utenti unici: 6.670

www.lavoripubblici.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il
 p

re
s
e

n
te

 d
o

c
u
m

e
n

to
 e

' a
d

 u
s
o

 e
s
c
lu

s
iv

o
 d

e
l 
c
o
m

m
it
te

n
te

.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
5
7

1
8
1
6

9
3

15



compensazione degli aumenti eccezionali dei prezzi di alcuni materiali da
costruzione verificatisi nel 2021. Già con la Risoluzione dell'Agenzia delle
Entrate n. 39/2022, il Fisco aveva specificato che il contributo corrisposto
dal Mit all’impresa appaltante non era soggetto a Iva, a differenza del
conseguente maggior corrispettivo erogato all’appaltatore: questo il motivo
per cui l’importo deve essere calcolato considerando anche l’IVA dovuta
dalla stazione appaltante.

Ricordiamo che il contributo verrà aggiornato secondo due possibilità:

nel caso in cui le SA abbiano già comunicato l'aliquota Iva durante la
presentazione dell’istanza e sono state ammesse alla sovvenzione, la
revisione sarà automatica;
qualora invece non abbiano comunicato l’aliquota, potranno presentare
un'istanza di integrazione dal 12 gennaio al 12 febbraio 2024
effettuando l’accesso alle seguenti piattaforme informatiche in base al
semestre di interesse:

per le stazioni appaltanti ammesse al contributo per il primo
semestre 2022
per le stazioni appaltanti ammesse al contributo per il secondo
semestre 2022.

La piattaforma permetterà soltanto di dichiarare l’importo dell'aliquota Iva
corrispondente al contributo ammesso all’erogazione.

Una volta che la procedura sarà completa, le SA riceveranno comunicazione
dell’integrazione e l’importo liquidato dipenderà dall’IVA applicabile al
contratto di appalto.
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ULTIME NOTIZIE CRONACA POLITICA ECONOMIA SANITÀ CINEMA E TV SPORT

“Tassi mutui non torneranno più come nel 2020”/
Contrasto: “Meglio il variabile del fisso ora come ora”
Pubblicazione: 24.01.2024 - Davide Giancristofaro Alberti

I tassi sui muti stanno scendendo? A Uno Mattina se ne parla con Emilio Contrasto e Federica Brancaccio, presidente Ance.
Ecco le loro previsioni

Emilio Contrasto a Uno Mattina su tassi e mutui

Si parla dei mutui e dei tassi di interesse stamane negli studi di Uno
Mattina, e in collegamento vi era Emilio Contrasto, Segretario Generale di
Unità Sindacale Falcri Silcea, che ha commentato: “La situazione non è così
rosea come rappresentato da alcuni giornali, stiamo parlando di riduzioni
di tassi molto marginali e che devono trovare conferma attraverso
l’andamento generale dei tassi. I tassi sono definiti da due componenti, quella
definita dai parametri come l’Euribor, più una quota che stabilisce la banca e
che è indipendente. L’elemento che in questo momento oggetto della
variazione è quella che riguarda la prima componente. Abbiamo visto una
riduzione dell’ultimo mese di 0,8 dell’Euribor, ci sono
effettivamente segnali da questo punto di vista ma a mio avviso sono segnali
di prospettiva”.

Protesta agricoltori Francia e Germania/ Prandini “Non
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avverrà in Italia, da noi più risorse"

Federica Brancaccio, presidente Ance, aggiunge: “Il calo dei tassi è
incoraggiante ma non è ancora risolutivo. Può dare qualche speranza per il
futuro ma l’inflazione è ancora molto alta, l’aumento dei beni di prima
necessità sta impattando ancora molto sulle famiglie e il potere d’acquisto è
calato, quindi ci sono ancora situazioni in cui bisogna intervenire”. E ancora:
“Con questa prospettiva del calo dei tassi è il momento in cui si può
investire. Il problema dei giovani è molto più ampio, la casa è sempre stata
il bene rifugio, ma oggi sul mercato quello che c’è è a prezzi troppo alti o non
è più adeguato, dopo il covid e la pandemia, alle esigenze del cliente. Le
nostre città non offrono esattamente ciò di cui c’è richiesta”.

Orologio dell'Apocalisse a 90 secondi dalla mezzanotte/ I
fisici: “Momento di pericolo storico”

TASSI MUTUI, CONTRASTO: “DOMANI SI RIUNIRA’ LA BCE…”

Di nuovo Emilio Contrasto: “Non sono così sicuro che nel prossimo futuro ci
sia una riduzione importante dei tassi, la prossima riunione della BCE è
domani e Lagarde ha detto che al momento non ci sono condizioni per una
effettiva riduzione dei tassi. Al di là di tutto le previsioni degli analisti ci
dicono che indipendentemente delle scelte della BCE i tassi non
dovrebbero tornare ai livelli pre 2020. Avremo tassi sicuramente più
bassi rispetto a quelli attuali ma più alti rispetto a quelli del passato”.

Quindi Contrasto ha concluso: “Questo è il momento di restare su mutui a
tassi variabili per verificare e intercettare riduzioni che comunque
auspicabilmente nei prossimi mesi dovremo registrare, ma non credo che
avverrà subito”.

Autostrada del Brennero verso la terza corsia/ Regione
Lombardia, ok all'impatto ambientale del progetto

© RIPRODUZIONE RISERVATA
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BLOG SCRITTI DA VOI GLI AUTORI

Dalla Homepage

AMBIENTE & VELENI

Caccia, liberi tutti. Ecco la proposta
della Lega per stravolgere la legge:
meno vincoli per chi spara e stop al
silenzio venatorio. Sanatoria pure sui

POLITICA - 19 GENNAIO 2024

Le strane convergenze tra il Piano casa di
Salvini e quanto accade nella progressista
Milano

Come è noto dallo scorso 19 dicembre 2023 e in ultimo il 16 gennaio 2024, sono
in corso i lavori per definire quello che il ministro Salvini ha indicato come un
imponente “Piano Casa” a partire dal 2025. A volte i titoli non dicono tutto,
anzi, possono essere fuorvianti. Già nel comunicato della riunione del 19
dicembre 2023 il ministro Salvini alzava un polverone affermando che il Mit
aveva già previsto di investire nei prossimi anni 100 milioni per finanziare alcune
attività: il recupero del patrimonio immobiliare esistente e
riconversione di edifici aventi altra destinazione pubblica; la destinazione ad
edilizia residenziale pubblica sociale delle unità immobiliari private rimaste
invendute. Obiettivi anche interessanti, peccato che quei 100 milioni di euro
saranno disponibili, vedi ultima legge di bilancio, 50 milioni di euro nel 2027 e
50 milioni di euro nel 2028. Ma tant’è, il ministro Salvini ci ha abituato ad

Massimo Pasquini

Attivista per il diritto alla casa, Responsabile Centro Studi e Ricerche di Unione Inquilini

  

  

Oltre 1.200.000 annunci di case in vendita e in affitto. Trova
quella giusta per te sul portale N.1 in Italia
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richiami vivi

Di Alberto Marzocchi

ECONOMIA & LOBBY

Ex Ilva, l’indotto in rivolta dopo la
richiesta di commissariamento:
“Garanzie sui nostri crediti”. Cortei
e blocchi stradali a Taranto

Di F. Q.

annunci roboanti.

Chi sono i soggetti chiamati a partecipare al tavolo del Mit che dovrebbero
definire un imponente piano casa? Eccoli: Fondazione Cariplo, Unipol,
Confindustria Assoimmobiliare, Monte dei Paschi di Siena, Intesa San Paolo;
CDP – Real Estate, Agenzia del Demanio, INPS, INAIL, Fondazione Inarcassa,
Federcasa, Associazione Professionisti Settore Immobiliare, Unione Immobiliare,
Arpe Roma; Unioncasa, Associazione Bancaria Italiana, ANCE, Confedilizia,
Confcooperative, Confabitare, Fondazione Enasarco, Ordine degli architetti,
Ordine degli ingegneri, Legacoop, Federazione Italiana Agenti Immobiliari
Professionali, Associazione Nazionale Agenti e Mediatori d’Affari, Federazione
Italiana Mediatori Agenti D’Affari, Associazione Agenti Immobiliari Riuniti,
Confassociazione Real Estate, Nomisma, Associazione Piccoli Proprietari Case, e
ovviamente Anci e Regioni.

Come si vede quasi tutti soggetti che della lotta alla esclusione sociale, della
rinuncia al profitto, del contrasto alla rendita immobiliare, ne hanno fatto una
bandiera e una iniziativa intransigente. A parte l’ironia. Quella composizione
richiama ad una idea di casa che si fonda sul mercato, che sarebbe capace
di rispondere a tutto, sia nell’offerta che nella riduzione degli affitti.
Una favoletta raccontata dal 1998 quando, con la legge 431 di riforma delle
locazioni, si abbandonava l’equo canone, per dare sfogo al libero mercato. Ci
dicevano che cosi sarebbe aumentata l’offerta in locazione e, aumentando
l’offerta, sarebbero calati gli affitti. Con tutta evidenza, una fandonia, i cui effetti
sono sotto gli occhi di tutti.

In realtà Salvini, che non a caso ha escluso tutti i sindacati inquilini, dal Tavolo
ministeriale, vuole semplicemente varare un piano casa che non si rivolge agli
sfrattati, non si rivolge alle 983.000 famiglie in affitto ma in povertà assoluta,
né, tantomeno, alle centinaia di migliaia di famiglie nelle graduatorie, che del
resto non nomina mai.

Il Piano casa che ha in mente Salvini è una operazione economica ed edilizia tutta
a vantaggio di privati, ovvero immobiliaristi e soggetti economici che sono
chiamati a mettere le mani sugli immobili inutilizzati, recuperarli e portarli a
reddito. Il loro. Questa la “valorizzazione” di cui parla Salvini. Poi a
seguire smantellamento degli enti gestori di case popolari per immetterli sempre
più nel mercato, con la ciliegina finale della vendita delle case popolari.

LEGGI ANCHE

Messina, rubinetti a secco per due giorni
per i cittadini: lo stop per i lavori sulla rete

idrica

LEGGI ANCHE

Firmato il contratto scuola 2019-2021, già
superato. Flc Cgil: “Servono più soldi per

adeguare gli stipendi all’inflazione”
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Del resto questi desiderata si incrociano con le politiche abitative, per esempio,
del Comune di Milano che con la Deliberazione della Giunta Comunale n. 15
del 11 gennaio 2024, ha definito le Linee di indirizzo per la sottoscrizione di
lettera di intenti tra il Comune e Invimit SGR S.p.a finalizzata alla valutazione
della possibilità per il Comune di partecipare alla strutturazione di operazioni
funzionali alla istituzione di fondi di investimento alternativi italiani immobiliari
riservati o di comparti di fondi di investimento, per, guarda caso, la
“valorizzazione”, la gestione e l’implementazione del patrimonio abitativo
comunale presente e futuro. Anche la deliberazione di Milano parla di
incremento, entro il 2030, parziale di case popolari (2.000 alloggi) ma soprattutto
di edilizia sociale (10.000), e parla di “valorizzazione” che nasconde sempre la
vendita di edilizia pubblica, con il passaggio a fondi immobiliari e la supervisione
di Invimit. Con, ovviamente, un approccio mercantile che contraddice un
intervento pubblico, che dovrebbe rivolgersi, prioritariamente alle famiglie
povere.

A grandi linee, culturalmente, non vedo un approccio diverso tra il Tavolo di
Salvini, e, per esempio, le scelte del Comune di Milano. Del resto non è stato
forse l’Assessore Maran che ha detto che i poveri possono anche andare a
vivere oltre i confini di Milano? Il Pd condivide queste impostazioni?

SALVIMAIO
di Andrea Scanzi

12€
Acquista
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